26.05.03

Beliebte Klänge und Preise

Kurzweiliges Frühjahrskonzert des Akkordeon-Rings

Backnang (pm) – Ein bunt gemischtes Programm bot der Akkordeon-Ring Steinbach bei seinem Frühjahrskonzert in der Dorfhalle in Steinbach. Den Anfang machte das zweite Orchester. Die Solisten Moritz Putzar, Felix Hermann und Martina Remann bekamen viel Applaus für ihre gelungenen Darbietungen. Die griechische Volkstanzgruppe Ipsilantis unterhielt das Publikum mit Volkstänzen aus der Heimat. Auch der eine oder andere Zuhörer wurde mit einbezogen und durfte sein tänzerisches Können unter Beweis stellen.

Nach der Pause nahmen die Spieler des

ersten Orchesters auf der Bühne Platz. Vor allem die von Helmut Heinz und Walter Krebs gekonnt vorgetragenen Gesangseinlagen aus den "Perlenfischern" und Elvis Presley-Titel begeisterten das Publikum. Bei der anschließenden Tombola gab's vielle attraktive Preise. So konnten sich die Gewinner über eine Berlinreise genausofreuen wie über einen Flug im Heißluftballon, über Gutscheine von Backnanger Firmen oder über ein Fernsehgerät. Den Ausklang eines harmonischen Abends gestaltete die Spielgruppe des Akkordeon-Rings mit beliebten Melodien.